

Périscolaire Jean de la Fontaine

- Au 84, rue de Gaulle, sur un plan de 1828, figure un bâtiment appartenant à la municipalité, marqué « maison d'école ».
 - En 1843 ce bâtiment est totalement rasé, un nouvel édifice est construit et sera dédié à l'école communale des filles ainsi qu'à la mairie.
 - En 1878, la mairie est transférée au premier étage du tout nouveau bâtiment de l'école communale des garçons (bâtiment de gauche, adjacent au 88 rue de Gaulle).
- Le bâtiment du 84, rue de Gaulle devient école à part entière avec création à l'étage d'un appartement pour l'institutrice.
- En 1944, c'est dans cette cour que sont rassemblés les 19 otages de la rafle effectuée par les Allemands le 11 novembre.
 - En 1957, deux «bâtiments scolaires» sont réalisés rue Pasteur afin d'accueillir les garçons et les filles en 1958.
 - En 1960, la commune fait modifier l'infrastructure du bâtiment du 84, rue de Gaulle.
- La mairie y est installée, avec un accueil, le bureau du maire, des bureaux, une salle de réception et un appartement à l'étage.
- En 2004 la mairie est transférée dans un nouveau bâtiment, rue du Tram.
- Le bâtiment du « 84, rue de Gaulle » est alors modifié pour devenir accueil périscolaire.
Inauguré le 23 juin 2007, le « Périscolaire Jean de la Fontaine » accueille les premiers enfants en octobre 2007.

Souvenance



La fontaine lavoir

L'histoire complète de cet ensemble reste à découvrir. Sa situation près de l'église laisse supposer une origine encore plus lointaine que sa seule présence au cœur de l'ancien village. Des anciens du village se rappellent encore qu'il existait aussi une source, plus près de l'église, en limite du trottoir actuel et du verger de la cure, vers l'abri bus.

La construction en grès rose qui couvre la fontaine est antérieure à 1843. Un plan de cette date montre ce bâtiment déjà adossé au mur. La fontaine alimentait alors l'abreuvoir situé environ 8 mètres plus loin au pied de ce même mur.

En face, de l'autre côté de la route, on y voit le ponceau où le trop plein de l'abreuvoir rejoignait le petit ruisseau. Si les aménagements récents sont connus, les archives n'ont pas encore délivré leur secret sur l'origine des aménagements hydrauliques de ce secteur. En 1954/55, cet abreuvoir a été démoli et un lavoir public a été construit plus près de la fontaine.

En 2007 la fontaine et le lavoir ont été réhabilités et intégrés dans un nouvel ensemble « Centre Bourg », inauguré en 2011.

